

undefined - dimanche 3 juillet 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

Une kermesse radieuse pour les enfants de l'école primaire



Une des animations : un toboggan gonflable.

Pour la fin de l'année scolaire, les élèves de l'école de Creys-Mépieu et leurs parents étaient conviés, vendredi dernier, par le Sou des écoles à la salle des fêtes de Creys pour participer à de nombreuses animations.

Sous un gentil soleil, les attractions avaient lieu, cette fois, sur les terre-pleins de la salle des fêtes.

À la fin des divertissements, les enfants du CM2, qui quittent l'école primaire pour le collège, ont reçu chacun un livre et une calculatrice.

En ce qui concerne la kermesse elle-même, Arc'Hantael Kervern, présidente du Sou des écoles, et Eric Bénabent, directeur de l'école, étaient fort satisfaits que les enfants aient si bien profité de cet après-midi, dont la conclusion était, en soirée, une séance de théâtre de Guignol.

Contrairement à l'habitude, le feu d'artifice n'a pas été tiré pour cause de sécheresse.



Les élèves de CM2 qui ont reçu leurs calculatrices.